

Tout d'abord, notre relation avec Dieu

Description

Colossiens 3:1-11.

Tout changement qui se produit dans le monde doit d'abord commencer par nous. Colossiens affirme que le vrai changement se produit à partir d'une vie qui est abandonnée au Christ. C'est par cette transformation que nous sommes transformés en une personne capable de vivre pleinement dans le royaume de Dieu. Le premier pas vers des relations saines est une relation saine avec Dieu.

John Wesley était connu pour son appel aux chrétiens à vivre une vie sainte. Wesley mettait ses disciples au défi de se réveiller chaque matin et de permettre à Dieu d'examiner leurs cœurs. Chaque matin, ils demandaient à Dieu de leur montrer tout ce qui n'était pas de Dieu et qui s'était emparé de leur vie. Au fur et à mesure que Dieu revêtait des parties de leur vie où ils vivaient encore l'ancienne, ils donnaient ces parties à Dieu, permettant à Dieu de les transformer.

C'est la vie à laquelle Colossiens nous appelle. Nous devons nous mettre au défi chaque jour de permettre à Dieu de se débarrasser de notre ancienne nature et de la remplacer par la nouveauté de Dieu et d'être davantage attirés dans la sainteté de Dieu. Cela nous permet de voir nos autres relations à travers les yeux du Christ. Puissions-nous être fidèles à cette tâche.

Auteur : Stephanie Malcolm

date créée

2025/08/18